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昭和地域 地区懇談会における 

主な意見と回答を報告します 
 

 「令和元年度主要事業について」をテーマに開催した地区懇談会での主なご意見とその回答をまと

めましたのでご覧ください。 

※このまとめは 8 月 19 日（月）時点のもので、いただいたご意見のいくつかは、現在も各担当課が

鋭意対応を進めています 

 

日 時：令和元年度 5月 22日 午後 7時~ 

場 所：昭和小学校体育館 

 

●質問（事前） 土岐川外水氾濫に対してハード、ソフト両面に課題があります。 

堤防の嵩上げや河川の浚渫（しゅんせつ）など、ハード面の安全性は向上しています。ソフ

ト面については、「おとどけセミナー」による住民の危機管理意識の構築や自主防災組織の活動

をサポートする制度を整備して、自助・共助の力を高められるような取り組みをしています。 

 

●質問（事前） 平成 25年度内水・外水ハザードマップの内容と作成プロセスに疑問を持って

います。 

平成 25年度内水・外水ハザードマップは、地域住民の皆さんへの説明会やワークショップの

場を設けて作成しました。今後、見直しをする場合にも、地域の意見を聞きながら作成します。 

 

●質問（事前） 市タイムラインの住民への周知が不十分だと感じます。また、地区独自のタ

イムラインの作成について方針が不明確だと思います。 

市タイムラインのことは、庄内川河川事務所または市で確認できます。ご要望があれば「お

とどけセミナー」などでも説明します。地区タイムラインの作成については、地域住民の皆さ

んが主体的に取り組むことが望まれます。市は、作成の支援をしていきます。 

 

●ご意見 多治見駅南地区市街地再開発で新たに建設する建物内に共用の会議室を設けてほし

いです。 

多治見駅南地区市街地再開発組合にお伝えします。 

 

●質問 多治見駅南地区市街地再開発で建設されるマンションに住む子どもたちはどの小学校

区に入りますか。また、どこの区に入りますか。 

昭和小学校区を予定しています。区については地域住民の皆さんと検討していきます。 

 

●ご意見 駅前地域に防犯カメラをつけてほしいです。 

個人情報保護委員会のご意見を聞きながら、できる限り設置できるよう検討していきます。 

 

●ご意見 平和町 5丁目の信号が混むため、近くの生活道路を抜ける車が多くなっています。

スピードも出しているため非常に危険です。 

昭和小学校周辺の生活道路を時速 30キロ以下で走る地域（ゾーン 30）に指定する方法があり

ます。地域全体のご意見として提言をいただきたいです。 
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●ご意見 田代町に建設される新しいマンションで、周辺住宅が日陰となってしまいます。建

設業者からの説明が不十分なので指導を徹底してほしいです。 

建設業者を確認し、指導を徹底します。 

 

●質問 感謝と挑戦の TYK体育館の駐車場増設について進捗状況を教えてください。 

予算を計上し、議会でも説明しています。ただし、土地が共有名義であるため、地主全員の

理解を得るまでに至っていません。 

 

●ご意見 「陶彩の径」で喫煙している人が多いです。通学路でもあるので禁煙対策を講じて

ください。 

ＰＴＡや地域での見守りをお願いします。 

 

●質問 昨年度、市内で 24件の不審者情報がありましたが、市のホームページに掲載が無いの

はなぜですか。 

不審者情報は警察から情報を得て、教育委員会が緊急メールで発信しています。警察から得

た不審者情報を即時に市のホームページに載せられる方法については検討します。 

 

●質問 多治見駅南地区市街地再開発により駅前交番はどうなりますか。 

駅前交番はＪＲ多治見駅の南西階段側に移動します。 


